
質 問 通 告 書 
      （令和４年（２０２２年）２月定例会議） 

質問 

順序 
質 問 の 項 目 

①
民
友
（
佐
藤 

和
典
議
員
） 

（一問一答） 

１ 持続可能な行政を目指すために 

（１）財政調整基金の健全化 

（２）新潟県核燃料税の配分に対する考え 

 

２ 安心な生活を守るための市政運営 

（１）市民一丸となった新型コロナウイルス感染症への対応 

（２）産業構造変革への挑戦と道筋 

（３）人口減少に対応できる地域づくり 

（４）拉致問題解決に向けた市の対応 

②
公
明
党
（
若
井 

恵
子
議
員
） 

（一括） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と令和４（２０２２）年度の行政経営につい  

 て 

（１）ウィズ・アフターコロナ時代における自治体の役割と優先課題 

  ア ウィズ・アフターコロナ時代における自治体の役割と最優先課題 

  イ ウィズ・アフターコロナ時代におけるＤＸ推進による行政サービスの向 

   上 

（２）令和４（２０２２）年度当初予算から見る持続可能な行財政運営 

  ア 令和４（２０２２）年度当初予算と健全財政運営の在り方 

  イ 令和４（２０２２）年度当初予算から見る行政改革による健全財政運営 

 

２ 令和４（２０２２）年度当初予算と地域経済産業 

（１）ウィズ・アフターコロナ、脱炭素時代における地域経済産業 

（２）令和４（２０２２）年度当初予算から見た地域経済の現状 

 

３ 地域エネルギー会社と２０３５年カーボンニュートラル 

（１）２０３５年柏崎市カーボンニュートラルに向けた計画及びロードマップ 

（２）地域エネルギー会社と柏崎市の行財政運営 

 

 

 



③
柏
盛
ク
ラ
ブ 

（
三
宮 

直
人
議
員
・
重
野 

正
毅
議
員
） 

（一問一答） 

１ デジタル人材の人材像について 

（１）デジタル人材とは、どのような人材像を描いているのか 

（２）人材像を育成するための課題は何か 

 

２ 子どもを取り巻く環境の充実について 

（１）子供の貧困対策 

  ア 子供の貧困及び貧困に起因する格差の受止め 

  イ 貧困による格差を解消する方策 

（２）学力向上プロジェクト 

 

 

 

 

④
自
治
研
究
会
（
布
施 

学
議
員
） 

（一問一答） 

１ 令和４（２０２２）年度の市政に対する考えとイノベーションの推進につい

て 

（１）令和４（２０２２）年度の市政に対する考え方について 

（２）産業の大変革を乗り越えるイノベーションの推進をどのように行っていく 

  か 

 

２ 防災・生活・環境～「頼もしさ」をつなぐまちを目指すことについて 

（１）「今までどおりと決別する」との発言の内容はどのようなものか 

 

３ 産業・雇用～「豊かさ」をつなぐことについて 

（１）情報産業等のリスクについてどのように認識しているか 

（２）農業収入保険に係る支援制度について 

 

４ 教育・スポーツ～「たくましさ」をつなぐことについて 

（１）市長の子供達への教育の思いを伺う 

 

５ 魅力・文化～「柏崎らしさ」をつなぐことについて 

（１）移住定住に伴い生活の利便性等について他自治体より優れている点は何か 

 



⑤
社
会
ク
ラ
ブ
・
柏
崎
の
み
ら
い
連
合 

 
 

 
 

 
 

 

（
飯
塚 

寿
之
議
員
） 

（一括） 

１ 施政方針について 

（１）新年度予算と人口減少に向かう柏崎市の予算規模について 

（２）人材確保について 

  ア 年度当初から活躍できる体制か 

  イ 人材確保のための補助金と今後の財政について 

（３）コミュニティセンター、小・中学校など公共施設の統廃合と今後の財政運

営について 

（４）絵画購入の考え方 

（５）新設された基金の効果的な使い方について 

（６）新型コロナウイルスワクチンの子供への接種について 

（７）原子力発電所との向き合い方について 

  ア 新年度の再稼働の動向について 

  イ 再稼働の条件について 

  ウ 市民に何を求めているのか、どのような姿を求めているのか 

（８）新年度における地域エネルギー会社と柏崎エネルギービジョン３．０基本

方針の具体的取組と今後の方向性について 

（９）自治運営について 

  ア 後期基本計画の重点戦略と市役所の組織の在り方 

  イ 事業の進め方にＳＤＧｓが徹底されているか 

 

⑥
日
本
共
産
党
柏
崎
市
議
員
団 

 
 
 

（
持
田 
繁
義
議
員
） 

（一括） 

１ 市民の意向と施政方針の関連について 

 

２ ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の推進と課題について 

 

３ 人権教育・啓発推進計画の取組について 

 

４ 拉致被害の解決へ向けた取組について 

 

５ 柏崎刈羽原子力発電所に向き合う姿勢について 

 

 

 



⑦
柏
崎
の
風 

（
阿
部 

基
議
員
・
上
森 

茜
議
員
・
山
本 

博
文
議
員
） 

（一問一答） 

１ 危機感について 

 

２ 人口減少対策について 

 

３ 柏崎の将来像について 

 

４ 女性が活躍できる社会について 

（１）女性が活躍できる環境づくりについて 

（２）ＤＸ推進について 

 

５ 産業支援について 

（１）製造業戦略的イノベーション推進について 

（２）情報関連産業について 

（３）柏崎市地域エネルギー会社について 

 

６ 観光支援について 

（１）コロナ禍でのイベント開催について 

（２）今年度の観光支援について 

 

 

 




